

そよ風にのせて

No.34

令和5年1月23日

おもちゃパーティー!! (1・2年生)

1月18日(水)の1・2校時に、体育館でおもちゃパーティーが開かれました。生活科で作ったおもちゃで遊んでもらうために、2年生が1年生をおもちゃパーティーに招待しました。2年生は、自分なりに一生懸命工夫して作ったおもちゃの遊び方を、1年生に優しく丁寧に説明していました。1年生も、2年生の話をしっかりと聞き、ルールやきまりを守って仲良くみんなで楽しむことができていました。

2年生のお兄さん・お姉さんぶりに大きな成長を感じました。夢中になって遊ぶ1年生の姿も、とても頼もしかったです。おもちゃパーティーは、1年生にとっても、2年生にとっても、大変よい経験となりました。



業間なわとび

1月中旬から2月中旬にかけて、冬季の体力づくりで、全校で業間休みに長なわとびに取り組んでいます。学校全体で、ベスト記録を更新しながら、みんな意欲的にがんばっています。「がんばれ!」「どんまい!」の温かいかけ声が、とても気持ちいいです。



学校保健委員会

1月19日(木)の参観日には、子どもたちは、はりきってがんばっていました。授業参観の後には、学校保健委員会が行われました。

今回のテーマは、「ぐっすり眠って、心も体も元気いっぱい!!」です。保健師さんのお話や健康運動指導士さんによるストレッチ体操がありました。睡眠は、健康な生活を送る上でたいへん大切であることが分かりました。

